



## ELEVAGE

Une délégation de la société Koudijs (Pays-Bas), premier producteur mondial d'aliments pour bétails, et partenaire technique de la Sogada, s'est rendue hier sur les installations industrielles de la ferme de la Sogada.

Page 3

## FOOTBALL

La liste qu'il était censé conduire a certes été validée, pour autant qu'elle en choisisse une autre tête. Mais Brice Mbika Ndjambou, actuel président de la Ligue nationale de football (Linaf), a vu sa propre candidature à la présidence de la Fégafoot rejetée, celle-ci faisant entorse aux textes.

Page 7

## PROCÈS

Le lieutenant Yoanis Kongo, ancien aide de camp de Brice Laccruche Alihanga, lui-même ex-directeur de cabinet - en détention - du président de la République, a comparu le 18 mars devant le Tribunal correctionnel pour concussion et blanchiment de capitaux présumés. Il risque 10 ans de prison.

Page 6

**EXCLUSIF**

# "LE DROIT, RIEN QUE LE DROIT !"

**L'APPEL** aux Gabonais à se donner la peine de lire la Constitution, celui aux acteurs politiques à engager sans délai la réflexion autour des modifications à la loi électorale, la stricte application du droit par sa juridiction chaque fois qu'elle est saisie. Autant de sujets - et bien d'autres - développés dans un long entretien à L'Union par la présidente de la Cour constitutionnelle, Marie-Madeleine Mborantsuo.

Pages centrales



## POUR MOI QUOI...

Quand l'indiscipline quitte les casernes, c'est le désordre qui s'installe dans la rue.

La ville de Port-Gentil est paralysée depuis lundi à la suite d'une grève (illimitée) du Syndicat des taxis et autres "clandos". Les mecs n'en peuvent plus d'être victimes de "racket" exercé par leurs "amis" policiers et gendarmes.

Le phénomène de racket que dénoncent les transporteurs urbains et suburbains ne date pas d'aujourd'hui.

Tout le monde se plaint de ces gens-là sur ce point. La haute hiérarchie de la police et de la gendarmerie, malgré sa bonne volonté n'a pas réussi à venir à bout de cette pratique qui n'honore pas nos corps habillés. Même leur patron de tutelle n'a pu rien faire. C'est que le mal est profond. Cela l'est encore à Port-Gentil, quand l'autorité de l'État dans la province s'investit pour les "civiliser". Le pôvre, son discours est entré dans une oreille pour en sortir de l'autre. Papa ce "business", c'est leur vie. S'ils l'abandonnent, c'est la mort. A preuve, nos gens

d'arme ont fait semblant de lui obéir pendant deux jours, et ils ont repris leur sale besogne. Conclusion : c'est trop leur demander. Dommage pour cette police, cette gendarmerie qui naguère forçaient l'admiration et le respect de la population sont aujourd'hui perçues comme des forces... d'insécurité. À cause du miang, ce diable qui corrompt jusqu'à l'os notre société.

On dit chez nous qu'on ne redresse pas un arbre tordu. C'est au début qu'il faut lui donner un tuteur pour qu'il soit droit. C'est clair quoi.

...MAKAYA